

Transport en commun d'enfants : « 0 tué » en 2021 !

23 FÉVRIER 2022



L'ANATEEP a publié les statistiques d'accidents de transport en commun d'enfants. Ce « 0 tué » sans précédent est une formidable incitation à poursuivre la mobilisation quotidienne de tous les partenaires du transport de jeunes (transporteurs, autorités organisatrices, pouvoirs publics, associations) pour maintenir ce haut niveau de sécurité.

L'édition 2021 n'a pas de précédent depuis 1984 (premières statistiques) puisque durant toute la dernière année écoulée, aucun décès d'enfant n'a été recensé. Ce formidable résultat n'avait jamais été atteint, quoique effleuré lors des années scolaires 1997/1998 et 2001/2002 avec un seul décès.

Pour l'ANATEEP et ses associations départementales qui inlassablement travaillent sur les comportements sécuritaires des jeunes, c'est un vrai encouragement. Depuis 10 ans, ce sont près de 1,9 million d'élèves qui ont pu bénéficier de leurs séquences de prévention. Même si rien n'est jamais acquis, cela ne doit pas nous empêcher, aujourd'hui, collectivement, de se féliciter d'un tel bilan.

[Lire la suite](#)